

Parlamento cubano llama a solidarizarse con Venezuela ante nuevas amenazas de Trump



La Habana, 19 feb (RHC) Diputados y trabajadores de la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP) de Cuba ratificaron con sus firmas su apoyo a la democracia de Venezuela y convocaron a sus homólogos del mundo a movilizarse por la paz del país sudamericano.

Previo a la recolección de rúbricas de respaldo a Venezuela y su presidente, Nicolás Maduro, se divulgó un mensaje de la Comisión de Relaciones Internacionales del parlamento cubano que exhorta a unirse a la defensa de la soberanía de los venezolanos, reporta Prensa Latina.

«Urge la movilización de todas las fuerzas amantes de la paz y el respeto a la soberanía, la independencia y la autodeterminación de los pueblos», indica el texto leído en la actividad efectuada en el Capitolio de La Habana —sede administrativa de la ANPP— y a la cual asistió Vivian Josefina Alvarado, encargada de Negocios de la embajada de Venezuela en Cuba.

El documento, que refrenda la declaración hecha por las autoridades, recuerda que la nación sudamericana es víctima de una guerra económica, comercial, financiera y mediática, así como el robo

de recursos de quienes buscan pretextos para una intervención militar.

De igual modo, reitera las advertencias de que la Casa Blanca prepara una aventura militar disfrazada de una intervención humanitaria y que está en marcha un intento de golpe de Estado tras la imposición de un autoproclamado presidente, impuesto y financiado, quien, a su vez, manifiesta su disposición a reclamar una agresión.

«Para fabricar pretextos acuden al engaño, a las mentiras para presentar una crisis humanitaria que no existe y establecer por la fuerza un corredor humanitario que les permita la invasión», añade el texto.

Por último, agrega que en estos momentos se define si la legitimidad de un gobierno emana de la voluntad expresa y soberana de su pueblo o del reconocimiento de potencias extranjeras.

«Como dice la declaración del gobierno de Cuba: Se decide hoy en Venezuela la soberanía y la dignidad de América Latina y el Caribe y de los pueblos del Sur. Se decide también la supervivencia de las normas del derecho internacional y la Carta de las Naciones Unidas», precisa el mensaje.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/183832-parlamento-cubano-llama-a-solidarizarse-con-venezuela-ante-nuevas-amenazas-de-trump>



Radio Habana Cuba